
学校だより 令和７年１月３１日(金)

２０２５年（令和７年）もよろしくお願いします！
校長 石畑 浩一

３学期スタートの始業式での話を中心にご紹介します。中学校の１月は、３年生の受験が始まり、
１・２年生は、鹿児島学力・学習状況調査がある、勉強に全集中すべき大事な時期です。

式の校長講話の中で、受験問題や調査問題にも出るかもし
れない、日本に近い、国境を接する東アジアの国々のお勉強
をしました。地理の学習には地図を見る必要があります！

はい、入来中校長のイシハタでございます。今年もよろしくお願いします。
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今後の主な行事
２月 ３日（月） いじめのない学校づくりの日 (６校時ｶｯﾄ)

４日（火） 生徒集会 小6中1交流学習 中学校入学説明会
５日（水） ３年ＰＴＡ 家庭学習強調週間～13日

学年末テスト前部活動停止～13日
８日（土） 土曜授業 防災教室
１０日（月） 職員会議
１１日（火） □●建国記念の日
１２日（水） 学年末テスト ～14日
１７日（月） 入来中学校区小中一貫教育合同研修会(5,6校時ｶｯﾄ)
１８日（火） 全校朝会 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ(9:00～12:00)
１９日（水） 職員会議（６校時カット）
２１日（金） 学年ＰＴＡ(１･２年)
２３日（日） □●天皇誕生日
２４日（月） 振替休日
２５日（火） 学級・生徒会専門部会
２６日（水） 薬物乱用防止教室
２７日（木） 全国学力学習状況調査理科事前検証(2年)
２８日（金） ３年公立入試事前指導 PTA運営委員会

学校だより「一歩前進」 令和７年１月３１日(金)

１月８日(水）リモートで実施した三
学期始業式では、各学年の代表生徒であ
る、山下さくらさん(一年)、川添悠愛さ
ん(二年）、越智虎太郎さん(三年）が「冬
休みの反省とと三学期の目標」について
発表しました。
【冬休みの反省と三学期の目標】
僕にとっての中学生最後の冬休みが終わりました。皆さん

はこの冬休みをどのように過ごしましたか？
僕は高校受験に向けての勉強はもちろんですが、高校サッ

カー選手権や箱根駅伝をテレビで見ました。この日のために
努力をしてきて、プレッシャーの中で戦っているたくさんの
選手たちがいました。思い通りになって喜ぶ選手、奇跡のよ
うなことを起こした選手、思うような結果にならず泣き崩れ
る選手。そんな選手たちや試合から僕が思ったことは、自分
一人ではなにもできないのではないか、ということです。今
まで指導してくださった監督、支えてくれた家族、そして毎
日の辛い練習を乗り越え、励まし合い、一緒に戦ったチーム
メイト。たくさんの人たちが関わっていること。そしてその
力が合わさって大きな力となり、想像もできないような力が
生まれるのではないでしょうか。
今、僕の周りにはたくさんの人たちがいます。学校でサポ

ートしてくださる先生方、僕のことを考え心配してくれる両
親、そして毎日笑わせて楽しませてくれる友達。こんな毎日
は当たり前ではなく、そして誰にでも与えられているもので
はありません。今こうしていることに感謝し、笑って卒業で
きること、これが僕の三学期の目標です。

三年代表 越智虎太郎

１月19日(日)鹿児島県音楽コンクール「春の祭典」
に二年生が出場しました。合唱祭後、二年生は限られ
た時間の中、「歌い出し」「強弱」などに気をつけ練習
を重ね、最後は心を一つにして素晴らしい合唱を披露

することができ
ました。結果は
銀賞でしたが、
今後につながる
貴重な体験がで
きました。

三年生は12月18日に、一，二年生は１月17日に、東京書籍
のＩＴＣ支援員である上野様に、教科書の雑学やパソコンを
活用したこれからの学びについて講話をいただきました。GIG
Aタブレットを使ってキャラクターの投票や、社会の歴史のペ
ージを編集、Classroomで
グループ通話、タブレッ
トドリルをしたりと便利
な使い方を学べました。
また最後には、「時間やル
ールを守って勉強のため
に有効に活用してもらい
たい」との言葉もありま
した。

１月23日(木)、薩摩
川内元気塾を実施しま
した。今回は『リズム
ジャンプで楽しもう』
のテーマで、一般社団
法人ＬＮＳの川口千聡
様、前田準大様を講師
にリズムトレーニング
を指導していただきま
した。リズムトレーニングは、「観察」し、「記憶」し、
「再現する」というサイクルで、「脳」をフルに活動さ
せ、結果、「集中力」がアップし、「脳を使う」力が自然
に磨かれ高まる効果があるそうです。難しい動きもみん
なで音楽(リズム)に合わせて動くことで、自然と笑顔に
なり、手拍子で一体となった楽しい時間となりました。

１月17日(金)二，三年生に向けて、ジブラルタ生命保険

株式会社ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞﾃﾞｨﾚｸﾀｰの鵜木様を講師に金融教育セミナ

ーを実施しました。貯金・収入・支出・予算管理などの基

礎的な知識を学ぶことを通して、自分の暮らしや社会につ

いて考え、より豊

かな生活やよりよ

い社会づくりに向

けて、主体的に行

動できる態度が養

われることを期待

します。

１月23日(木)の給食は『みか
く亭』の黒豚メンチカツが出ま
した。これは「かごしまをまる
ごと味わう学校給食」の取組の
一つです。一年生の４時間目に
栄養教諭と八重ファーム代表満
園様から学校給食の歴史や地産
地消、｢食｣への強い思いをお話
していただきました。その後の給
食では満園様も一緒に食べられま
した。この様子をＫＴＳテレビと
南日本新聞社が取材しています。
少し緊張しながらの給食でしたが
とても美味しくいただきました。


